er sich, den Herrn, der von ihm besessen ist, kreuz und quer durch sein Vaters land mitzunehmen. Und der Mensch, über so viel Entgegenkommen gerührt, und vom Respekt erfüllt, den die Kreatur der Maschine zu erzeigen gewohnt ist, erinnert sich zuweilen nach dem Wochenende: Dort, wo das tiefe Loch im Pflaster war, liegt Dingsda, das romantische Städtchen! Ohne daran zu denken, daß er vielleicht auch fühlen könnte: In Dingsda war es wunderschön und das wird mir bleiben, weil ich es wunderschön in der Erinnerung besitze! Aber dazu kommt er oft wohl nur aus Scheu vor der Maschine nicht, die ihn so gut gedrillt hat.

Jedoch kein Wort gegen die Motoren, ohne deren liebenswürdige Bereits willigkeit die meisten Menschen unserer Tage wirklich nicht wüßten, wie sie ihr Wochenende ertragreich gestalten sollten. Ist es doch sogar denkbar, daß ein Großstädter gelegentlich einer Panne mit langwieriger Reparatur in die märchens hafte Lage versetzt wird, einmal in die Kleinbahn einer ganz verschwiegenen Gegend zu steigen und beim ruhigen Hinausblicken auf Flur und Wiesen ganz plötzlich das nie gehabte Erlebnis zu genießen, sich ohne Schuldgefühl bewußt zu werden, daß er Zeit habe, viel, viel Zeit . . .

FEHLENDE WEEKEND-NEUHEITEN

Einige Vorschläge an brachliegende Erfinder

Schwimmendes Grammophon, garantiert klangrein bei höchstem Seegang.

Plattencreme, ein Fett, mit dem man die Platten einreibt, damit sie nicht unters gehen.

Wellenschläger, mit Steckdose lieferbar, den man an windstillen Tagen anstellt, um mittleren Seegang für das Frühbad zu erzeugen.

Rettungsohrringe, zu Geschenkzwecken an Seemannsbräute, die Geburtstag haben.

Knieschützer, Schwimmanfänger haben meist im Nichtschwimmerbassin stark unter sogenannten Terrainschwierigkeiten zu leiden. In sämtlichen Farbtönen der Badetrikots.

Schmuckrettungsboote in Stromlinienform und eleganter Verchromung, zum Aufhängen auf Seebrücken, Bäderdampfern und in Familienbädern.

Fernrohre mit eingebauten Lieblings-Ansichten, z. B. Panorama der Riviera, die letzten Segelschiffe, Äquator zwischen Amerika und Afrika.

Beruhigungstabletten für aufgeregte Brandung, mittels zwei bis drei Tabletten, die man ins wildwogende Meer wirft, glättet es sich an der gewünschten Bades stelle augenblicklich zum Spiegel.

Serum gegen Wanderdünen, mit Spritze in den Fuß der Düne eingeführt, erstarrt diese, weht nicht mehr den Strandkorb zu, so daß Abhandenkommen von Familienmitgliedern ausgeschlossen ist.

Salzzerstäuber, für Meerbäder in vorhandenen Süßwasserseen. W. H.

419

3 *

